

学校だよりNO. 5

令和5年9月15日

編集 水海道小学校

さざなみ

責任者 校長 安藤 一彦
編集者 渡辺 寛之

元気に2学期がスタートしました！

今年の夏は暑かった…まさにそんな猛暑が続いた夏休みでしたが、9月1日は元気に登校する海小児童の姿がたくさん見られました。これから秋に向けて学習、芸術、スポーツの面で充実のときを迎えます。1・3年生は遠足などの行事も予定されています。児童の成長を温かく見守りながら充実した学校生活が送れるよう支援していきます。ご家庭でのご協力もお願いいたします。

第2学期始業式

9月1日（金）にオンラインで始業式を実施しました。はじめに、夏休みに行われた金管バンド部の茨城県吹奏楽コンクール、TBSこども音楽コンクール、そして、ユニセフ募金への協力に対する感謝状など、賞状の伝達を行いました。次に、始業式は、元気な校歌で始まり、3年1組の小野 泰輝（おの たいき）さんと、5年1組の柴沼 瑞実（しばぬま たまみ）さんが今学期の抱負を発表しました。泰輝さんからは、宿題や自主学習、あいさつを頑張ることについてお話がありました。また、瑞実さんからは、時間を意識した行動や体育委員として運動会などの仕事をがんばるとお話がありました。続いて、学校長から、児童のみなさんへ今までの自分を振り返ってどんな自分になりたいか、それを目標にしてほしい。友達やお客さん、地域の方にしっかりあいさつができるようになってほしい。そして、2学期はたくさんの行事があることから自分や学校のための挑戦する勇気と友達への優しさをもって生活してほしいとのお話がありました。



夏休みを使って、職員研修

長期の休業を使って、私たちもたくさんの勉強をしました。子どもたちの学力を高めるため研修では、先生が子ども役になっての模擬授業を行ったり、講師の先生をお招きして授業や指導力を向上させるための研修を行いました。また、万が一に備えた救急処置のための心肺蘇生の方法として、AEDの使い方や心臓マッサージについて学びました。



金管バンド部、コンクール出場

金管バンド部が、8月4日（金）にTBSこども音楽コンクール茨城県大会、8月12日（土）には茨城県吹奏楽コンクールに出場しました。出場に向けて、放課後や休日の練習、常総市地域交流センターでのホール練習等を重ねてきました。そして、コンクール当日は練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露し、次のような賞をいただきました。



TBSコンクール優良賞
吹奏楽コンクール銀賞

防災学習

9月11日（月）、1～4年生が、防災学習を行いました。8年前の9月、常総市は大きな水害に見舞われました。1～4年生の児童は、水害時にはまだ生まれていなかったり、赤ちゃんだったりした子どもたちです。1・2年生は、カードを使って、水害に遭ったときにはどんな行動をとったらよいかを学びました。3・4年生は、タブレットを使って、「マイタイムライン」を作成しました。この機会に、ご家庭でも話し合ってみてください。また、12日（火）の給食では、災害時に提供される湯煎のいらない保存食「ヒートレスカレー」が提供されました。

